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Повысить пенсионный возраст в России предложил министр финансов РФ Антон Силуанов. «Без
принятия решений по пенсионному возрасту мы не выйдем на самодостаточность пенсионной
системы», — подчеркнул министр.

ОБ ЭТОМ «Вечернему Петербургу» сообщили в комитете по транс�
порту Смольного. Организаторы перевозок намерены устроить авто�
бусам, троллейбусам и трамваям генеральную мойку — внутри и сна�
ружи.

По словам председателя комитета по транспорту Александра Воро�
бьева, от жителей города постоянно приходят жалобы «относительно
чистоты подвижного состава». Чиновники решили, что тянуть с реше�
нием этой проблемы больше нельзя. Поэтому теперь перед выходом на
маршруты автобусы, троллейбусы, трамваи и маршрутки будут тща�
тельно отмывать, а контролировать результаты в ежедневном режиме
должны специальные проверяющие.

«Главная задача комитета — сделать транспорт общего пользо�
вания чистым и комфортным для пассажиров», — цитирует пресс�
служба слова главы комитета. В течение всего месяца СПб ГКУ
«Организатор перевозок» проводит опрос горожан на предмет удов�
летворенности чистотой подвижного состава. Желающие выска�
зать свое мнение на эту тему приглашаются на сайт
www.orgp.spb.ru/opros.html

ПОСТРАДАВШЕЕ ОТ ПОЖАРА

ЗДАНИЕ ЛЫЖНОЙ БАЗЫ

У СОСНОВСКОГО

ЛЕСОПАРКА БУДЕТ

ВОССТАНОВЛЕНО

И ОТДАНО ДЕТЯМ

ВЫПОЛНИТЬ РАБОТЫ по реконструк�
ции выгоревшей постройки планируется
до конца года. В здании разместится лыж�
ная база детской спортшколы №1 Красно�
гвардейского района.

Как сообщили «Вечернему Петербургу»
в районной спортивной школе, двухэтаж�
ное здание возле Сосновского лесопарка
серьезно пострадало от пожара в прошлом
году.

— Постройка была деревянная и выго�
рела основательно, но оказалось, что ее
еще можно восстановить, — рассказали в
спортшколе.

По словам педагогов, раньше в сгорев�
шем здании работала лыжная база, что
было очень удобно, ведь лесопарк и лыжня
находятся по соседству. После пожара
база закрылась. В восстановленном зда�
нии она заработает снова. Деньги на ра�
боты по реконструкции выделены из город�
ского бюджета.

Сейчас в Красногвардейском районе
работают две муниципальные спортшко�
лы, в них занимаются около четырех ты�
сяч детей.

Подготовила Оксана  ЕРМОШИНА

«ЯРМАРКА ДОБРА» пройдет в Петер�
бурге 12 и 13 апреля. До 9 апреля все
желающие могут принести организато�
рам ненужные вещи. Вырученные от их
продажи деньги помогут оплатить лечение
детей с редким заболеванием глаз — ре�
тинопатией.

Благотворительная ярмарка будет про�
ходить на площадке креативного про�
странства «Алиса» на Миллионной ули�
це, 10. Сюда же можно приносить ненуж�
ные вещи.

Спортивный центр
возродится
из пепла

ОДНАКО!

«АММИАЧНОЕ» ДЕЛО ПЕРЕРОСЛО

В СУДЕБНУЮ ТЯЖБУ

ПРОБЫ ВОЗДУХА в некоторых помещениях здания Санкт�Петербург�
ского городского суда не соответствуют государственным санитарно�эпи�
демиологическим правилам и нормам. В частности, концентрация аммиа�
ка превышает предельно допустимые в 2 — 5,4 раза. Но ПДК, как утверж�
дает Роспотребнадзор, придет в норму при регулярном проветривании по�
мещений.

Напомним, ведущий консультант общего отдела Городского суда Кирилл
Витченко обратился в Московский районный суд Петербурга, который пе�
редал в Городской суд гражданское дело о запрете использования десяти
кабинетов Горсуда, где ощущается сильный запах аммиака. Парадокс в
том, что Горсуд, который должен рассматривать это дело по подсудности,
одновременно является и ответчиком по нему.

Чем закончится это дело при условии, что заказчик строительства (Уп�
равление судебного департамента по Петербургу) уже не является балан�
содержателем здания, а Городской суд еще не является собственником
помещений (идет процесс передачи), пока неизвестно.

Городской суд признает, что в некоторых кабинетах, куда ведомство пе�
реехало в марте 2013 года, до сих пор сохраняется запах аммиака. Но ког�
да сотрудники обращались с просьбой поменять кабинет, их сразу же пе�
реселяли. Также сотрудники рассказывают, что в некоторых кабинетах их
донимает запах формальдегида от новой мебели. Но это, по их словам,
неизбежно, поскольку в здании все новое, и все понимают, что рано или
поздно все эти запахи выветрятся.

Как сообщили нам в Горсуде, принято решение о прекращении эксплуа�
тации и о постоянном проветривании нескольких кабинетов. В принципе,
как утверждают в Горсуде, этот вопрос исчерпан, но запущенную судеб�
ную тяжбу уже не остановить.

Михаил ТЕЛЕХОВ

Горсуд рассмотрит
иск… к самому себе

Городскому транспорту
готовят душ

БЛАГОЕ ДЕЛО

Петербуржцев зовут творить добро
БЛАГОТВОРИТЕЛЬНАЯ ЯРМАРКА ПРИМЕТ У ГОРОЖАН НЕНУЖНЫЕ ВЕЩИ

В рамках ярмарки всех посетителей
ждут мастер�классы, живая музыка, вкус�
ные сюрпризы и многие другие развлече�
ния. Сама торговая зона будет организо�
вана в формате блошиного рынка — каж�
дый посетитель сможет найти что�то ин�
тересное для себя и отдать ставшие не�
нужными вещи. Все приглянувшееся мож�
но будет приобретать за пожертвования.

— Мы призываем горожан очистить
свои балконы, антресоли и шкафы от не�
нужной одежды, обуви, книг, бижутерии,

пластинок, сувениров и т. д. и передать их
в фонд нашей ярмарки в любой день до
среды следующей недели, — заявили «Ве�
чёрке» организаторы.

К сбору вещей для ярмарки уже подклю�
чились сотрудники многих крупных петер�
бургских компаний.

Собранные на ярмарке деньги будут пе�
речислены на операции детям, больным
ретинопатией, в рамках проекта «Право на
жизнь» областной общественной органи�
зации «Человек и Право».

КОШЕЛЕК

АПРЕЛЬ ОБЪЯВЛЕН МЕСЯЦЕМ ЧИСТОТЫ
ПОДВИЖНОГО СОСТАВА
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Даешь чистый город и чистый транспорт!


